
FUENTES DE INGRESO 

 
Las fuentes de ingresos van a ser las empresas que organicen eventos u otras 

empresas de máquinas expendedoras. 

El precio de venta por vaso va a ser de 1€ porque creemos que vender los 

vasos a 1€ es un buen precio y no nos parece tan caro ni tan barato y creemos 

que la gente se gastaría ese euro en nuestro vaso. Nuestro precio de compra 

del producto es 0,20€. Tampoco creemos que es muy caro ni muy barato por lo 

que comprar a ese precio nos parece justo y aceptable. Nuestro margen de 

diferencia entre lo que nos cuesta producir el producto y entre el precio al que 

vendemos el producto es de 0,80€. No es muy grande el dinero que 

conseguimos ganar por el margen porque no llegamos a ganar 1€.  

 

Nuestra estimación de ventas en un futuro no muy largo, 2-3 años como 

mucho, es conseguir vender unos 100 mil unidades vasos por año. Sabemos 

que es un trabajo que nos costará mucho, pero teniendo trabajadores que nos 

ayuden a hacer los vasos, todo será mucho más fácil y hará que el trabajo sea 

más fácil y llevadero cada día. Nosotros, al intentar querer producir por año 

unos 100 mil vasos, esperemos que la demanda estimada de los clientes no sea 

tan alta ya que nuestro objetivo son los 100 mil vasos. Si la cantidad que nos 

piden los clientes es inferior a nuestro objetivo, para nosotros será un lujo 

porque así podríamos hacer las cantidades que nos pidan los clientes en menos 

tiempo y los clientes estarán contentos con lo producido. A nosotros producir 

1.000 kg de vasos nos cuesta 200.000€. Es muy caro pero creemos que con 

esfuerzo y sacrificio conseguiremos producir lo que nos pidan los clientes o 

producir nuestro objetivo por año.  

Sabemos con certeza que si nos ponemos a hacer el trabajo con ganas y 

esfuerzo podemos hacer que la empresa vaya por buen camino y no vaya a la 

bancarrota. También sabemos que si conseguimos producir lo que los clientes 

nos piden, conseguiremos mucho dinero y cada vez habrá más personas que 

quieran comprar nuestro producto y siendo cada vez más una empresa 

consolidada en nuestro país, hará que seamos una empresa que se tenga que 

expandir por el mundo.  


